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Lass‘ Blumen sprechen
              Say it with flowers

Farben sind das Lächeln der Natur und: Blumen sind ihr Lachen. Rund um den Globus  
gibt es sie in unzähligen Formen und Tönen. Sie haben uns inspiriert, damit wir Sie  
verzaubern mit einer Farbauswahl für jeden Geschmack und ohne Grenzen – auch für  

die Küchen- und Haushaltswarenindustrie.
 
Unsere diesjährigen Trendcolors für Koch- und Backgeschirr, Elektrogeräte und – jetzt auch  
für Küchenmesser spiegeln die exotische Blumenvielfalt wieder. Kräftige, explosive Farben,  
die mit einem sanften Metallic-Effekt auch in der Küche für gute Laune und Fantasie sorgen.  
Unsere Pfannen- und Topf-Beschichtungen sind wässrige 3-Schicht-Systeme. Innenbeschichtungen 
für Backformen fertigen wir  auf Silikonpolyester Basis, Bakeware-Aussenbeschichtungen auf  
PES/PTFE. Ebenso wie unsere neuen Messerbeschichtungen, die als zweischichtiges System  
appliziert werden.

Lassen Sie sich begeistern und verführen von ILAG’s Farb-Bukett! Calla Star Night Blue,  
Amaryllis Star Red, Hibiscus Star Rose, Lunaria Star Silver, Ginger Star Pink oder Iris Star Violet –  
die Trendfarbe in Anlehnung an die „Pantone® Color of the Year 2018“.

Colors are the smile of nature and flowers are their laugh. Around the globe, they are available  
in countless shapes and shades. They have inspired us to enchant you with a choice of colors 
for every taste and without limits – also for the kitchen and household goods industry.

This year‘s trend colors for cookware and bakeware, electrical appliances and now also  
for kitchen knives reflect the exotic flower vet. Powerful, explosive colors that create a good  
mood and imagination in the kitchen with a gentle metallic effect. Our pans and pot coatings  
are based on an aqueous 3 layer system. Interior coatings for baking molds are based on  
silicone polyester, bakeware exterior coatings are based on PES / PTFE like our new knife coatings 
which are painted as a two-layer system.

Let yourself be inspired and seduced by the ILAG color bouquet! Calla Star Night Blue,  
Amaryllis Star Red, Hibiscus Star Rose, Lunaria Star Silver, Ginger Star Pink or Iris Star Violet –  
based on the “Pantone® Color of the Year 2018”.

Ein inspirierendes Farb-Bukett voller Exotik und Magie.

An exotic and magic bouquet of colors for your inspiration.
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Hinweise zur Benutzung der Folien:
Entnehmen Sie bitte die Folien und platzieren Sie die gewünschten Motive auf den verschiedenen 

Farbflächen. So erhalten Sie einen Eindruck wie das Produkt in der gewählten Farbe aussehen könnte*.
Viel Spass beim Farbenspiel!

Notes on using the slides:
Please take the slides and place the desired motifs on the different color fields.

This will give you an idea of how the product might look like in the chosen color*.
Have fun with the play of colors!

Leichte Farbabweichungen zum Original möglich. Minor color deviations in comparison with the original might appear.



Ginger Star Pink Hibiscus 
       Star Rose
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Color of the Year 2018

 Iris Star Violet

Die „Pantone® Farbe des Jahres 2018“ setzt den Zeitgeschmack der letztjährigen Trendfarbe fort. 
Intensiv, poppig aber auch ein wenig rätselhaft – eine Farbe, bei der der Betrachter in der Tiefe 
des Kosmos versinkt und sich seine eigene Welt malt.

Über Jahrzehnte waren Lila und Violett Symbole für Gegenkultur, Unkonventionalität und  
künstlerische Brillanz. Pop-Ikonen wie Prince, David Bowie oder Jimi Hendrix setzten mit der Farbe 
Violett persönliche Zeichen: schillernd und sexy.

Diese Experimentierfreudigkeit und Aussergewöhnlichkeit haben wir uns zu Nutzen gemacht und, in 
Anlehnung an Ultra Violet, unsere eigene Trendfarbe Iris Star Violet entwickelt – für Beschichtungen 
im Koch- und Backformensegment sowie für Küchenutensilien. 

Je nach Anwendung erhältlich in unseren bewährten Qualitäten wie Ultimate, Premium, Decorative 
oder ILAFLON® Resist SP-100.

The “Pantone® Color of the Year 2018” continues the contemporary taste of last year`s trend color. 
Intense, bright and cheerful but also a little enigmatic - a color in which the observer sinks into 
the depths of the cosmos and paints his own world.

For decades, lilac and purple were symbols of counterculture, unconventionality and artistic  
brilliance. Pop icons like Prince, David Bowie or Jimi Hendrix set personal signs with the color violet: 
dazzling and sexy. 

We have made use of this willingness to experiment and extraordinariness and based on Ultra Violet 
we developed our own trend color Iris Star Violet - for coatings in the cooking and baking mold 
segment as well as kitchen utensils.

Depending on the application available in Ultimate, Premium, Decorative or 
ILAFLON® Resist SP-100 quality.

Mystisch, individuell, geheimnisvoll – das ist ULTRA VIOLET

Mystical, individual, mysterious – this is ULTRA VIOLET
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LUNARIA STAR SILVER
Calla Star 

Night Blue
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Amarillys 
Star Red
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ILAG High Performance Coatings (Shanghai) Co. Ltd.
Shanghai (P.R.China)
e-mail: info@ilag.com.cn

Tel.:	 +86 21 5165 13 82
Fax:	 +86 21 5165 13 89

ILAG USA Inc.
St. John, Indiana (USA)
e-mail: info@ilag.ch

Tel.:	 +1 219 713 45 97
Fax:	 +1 219 558 07 38

Industrielack AG
Wangen (Switzerland)
e-mail: info@ilag.ch

Tel.:	 +41 55 451 29 29
Fax:	 +41 55 451 29 99

ILAG – CHINA

ILAG – HONGKONG

ILAG – IBERIEN

ILAG – INDIEN

ILAG – IRAN

ILAG – JAPAN

ILAG – SÜDKOREA

ILAG – SÜDAMERIKA

ILAG – SÜDOSTASIEN

ILAG – TÜRKEI

ILAG – USA

ILAG – VIETNAM

Die genauen Kontaktdaten entnehmen Sie bitte unserer Webseite: 

For detailed information please refer to our website:

www.ilag.ch


